



Rector recibe visita de Co-director Nacional de Banco de La República

La educación es la mejor inversión en Colombia: Meisel



La competitividad fue uno de los temas tratados en la reunión establecida entre el co-director nacional del Banco de La República, Adolfo Meisel y el rector de la Universidad Autónoma del Caribe, Ramsés Vargas Lamadrid, como gran estandarte del Plan Nacional de Desarrollo del Gobierno Nacional.

VER PÁG. 5



¡Celebramos la graduación de 365 nuevos profesionales!

PÁG. 8

Lea más

Editorial

- ¡El cambio se siente!
Pág 3
- Radio Libertad homenajeada en sus 50 años
Pág 4
- Nuevos nombramientos en la 'U'
Págs 5
- Semana Internacional de las Comunicaciones
Pág 10
- ¡Ahora sí, desde el Polideportivo de la 'U', rumbo a Brasil 2014!
Pág 11

RECTOR RECIBE VISITA DE CO-DIRECTOR NACIONAL DE BANCO DE LA REPÚBLICA

La educación es la mejor inversión en Colombia

En visita que realizó el Co-Director Nacional del Banco de la República, Adolfo Meisel, al rector de la Universidad Autónoma del Caribe, Ramsés Vargas Lamadrid, manifestó que la mejor inversión que debe hacer Colombia es en educación.

El ejecutivo coincide en la apuesta que propone la Universidad Autónoma del Caribe contenida en el documento 'La Autónoma que el Caribe necesita' y en el que la academia juega un papel importante. "Indudablemente la academia debe hacer parte del proceso, si estamos hablando de competitividad, entonces le corresponde identificar esos sectores en los que hay que invertir, hacer diagnósticos muy precisos y recomendaciones sobre el entorno", menciona

Meisel.

"Existe un consenso entre los sectores de que el país necesita aumentar su tasa de crecimiento, a través de la competitividad, y se logra con la calidad del talento humano y la competencia que se pueda establecer entre las empresas. Es por ello que se debe realizar una serie de esfuerzos tendientes para dicho fortalecimiento", argumenta.

Meisel elogió la labor de la institución al ponerse al frente con el Centro Regional de Competitividad, mostrando interés en uno de los pilares del Plan Nacional de Desarrollo del Gobierno Nacional, que es la competitividad y la innovación.

Un aporte importante que realiza el Banco de la República es el Centro de Estudios Económicos Regionales, que existe desde



Adolfo Meisel estuvo en el Canal 23 en el programa Encuentros con Belinda García.

hace 15 años y opera desde Cartagena. Ahí se elaboran documentos de trabajo sobre economía, en el que se mira

Nuevos nombramientos en la 'U'

La Universidad Autónoma del Caribe se fortalece con la vinculación de reconocidos profesionales en la dirección del Observatorio de Urbanismo, la Cátedra Mario Ceballos Araújo y en el Centro de Conciliación de la facultad de Jurisprudencia.

Katia González, directora del Observatorio de Urbanismo. Fue Ministra de Cultura, es egresada de la Universidad Autónoma de Barranquilla y cuenta con un título de Maestría en Planeación Urbana, Diseño y Paisajismo, otorgado

por la Architectural Association de Londres. Cuenta con un gran reconocimiento por sus trabajos de restauración, entre los que sobresale el viejo edificio de la Aduana en Barranquilla, obra acreedora en su categoría al Premio Nacional de Arquitectura otorgado por la XV Bienal Colombiana de Arquitectura.

Mike Schmulson, director de la cátedra Mario Ceballos Araújo. Dirige y presenta su programa 'De frente con Mike' en Telecaribe. Además de ser reconocido por su amplia trayectoria en los medios de comunicación, es ingeniero químico y economista, fue concejal de la ciudad de Barranquilla, fue condecorado como 'Gran Mariscal Águila de Oro', en el marco de la celebración de los 199 años de



Orlando Abello



Katia González



Mike Schmulson

la capital del Atlántico, condecorador y narrador de béisbol, por lo que es una autoridad a nivel nacional. Desde 1988 transmite la temporada regular de las Grandes Ligas y la post-temporada del béisbol norteamericano, incluyendo la Serie Mundial.

Orlando Abello Martínez-Aparicio, director del Centro de Conciliación de la Facultad de Jurisprudencia. Especializado en Derecho de Sociedades de la Pontificia Universidad Jave-

riana de Bogotá y doctor en Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad de Cartagena. Fue Registrador Nacional del Estado Civil, fundador del Centro Nacional de Conciliación y Arbitraje Projusticia, consultor internacional del Banco Mundial para América Latina y el Caribe; en reformas a la justicia y reformas al Estado, asesor externo del Ministerio de Defensa Nacional para la cooperación internacional, consultor externo de la OEA en programas

Uniautónoma en Jornada Internacional de la Educación Superior

La Jornada Latinoamericana y del Caribe para la Internacionalización de la Educación Superior, LACHEC, es el evento anual más importante que se realiza en Colombia sobre este tema y es el resultado del trabajo conjunto del Ministerio de Educación Nacional, con la Red Colombiana para la Internacionalización de la Educación Superior, la Asociación Colombiana de Universidades y aliados importantes como el Ministerio de Relaciones Exteriores y el Instituto Colombiano de Crédito y Estudios Técnicos en el Exterior, entre otros.

Para el 2013, LACHEC se realizará en la ciudad de Barranquilla de 13 al 15 de Noviembre en la Universidad Simón Bolívar. La organización del encuentro está liderada por el Nodo Caribe de la RCI, el cual está conformado por las IES ubicadas en los Departamentos del Atlántico, Bolívar, Cesar, Córdoba, La Guajira, Magdalena, San Andrés y Providencia y Sucre.

Ahora en Uniautónoma se estudia Deporte y Cultura Física

Desde el segundo semestre de 2013 los barranquilleros tienen otra alternativa de estudio en la Universidad Autónoma del Caribe. De la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas nació el Programa Deporte y Cultura Física.

Este programa se basa en la legislación deportiva, la cultura física y la salud en Colombia, con el objetivo de hacer un profesional íntegro, capaz de desempeñarse como: -Promotor de estrategias para contribuir a la salud y bienestar de la población. -Docente e instructor de cursos de formación e iniciación deportiva; -Elemento participativo en proyectos de investigación en el área del saber. -Diseñador, ejecutor y administrador de programas y proyectos que fomenten la actividad física, la recreación y el deporte. -Promotor de políticas públicas saludables a nivel local, regional, nacional e internacional. -Instrumento para desarrollar e implementar programas de entrenamiento y planificación deportiva. El título que se otorga en este programa es el de Profesional en Deporte y Cultura Física.